

Travaux à La Martinerie

NR 21 Sept 19



Afin de poursuivre leur projet de créer une Maison de la mémoire militaire sur le site de La Martinerie, Les Amis de La Martinerie sont en gros travaux. L'entreprise Setec réalise la dalle de présentation et le parking devant le bâtiment, l'entreprise Barrault Peinture s'occupe du ravalement des façades, Art Elec poursuit la mise en place du chauffage, sans oublier les bénévoles, toujours présents et qui continuent les travaux de rénovation. Le maximum sera fait pour bien accueillir les visiteurs pour les Journées du patrimoine, aujourd'hui.